

Madame, Monsieur
Jeudi 4 juin 2020

De nouvelles informations viennent de nous parvenir mercredi 3 juin concernant l'accueil du plus grand nombre possible d'élèves à l'école, toujours sur la base du volontariat des familles.

« Il est souhaitable que tous les élèves reviennent, même un peu à l'école, y compris par roulement puisque le protocole sanitaire strict reste en vigueur. »

« Les enfants d'enseignants et ceux dont les parents font fonctionner le monde éducatif sont accueillis à temps plein à l'école pour que leurs parents puissent assurer l'accueil en présentiel dans leur établissement.

S'ajoutent à eux les élèves en situation de handicap, les élèves décrocheurs ou en risque de décrochage ainsi que les élèves à besoins éducatifs particuliers. »

Aujourd'hui suite aux annonces du ministre de l'Education Nationale « on ne parle plus de catégories professionnelles prioritaires mais éventuellement d'élèves dont le temps d'accueil est à privilégier parce qu'il s'agit d'enfants qui nécessitent une attention particulière. »

Pour organiser cet accueil maximal, nous faisons appel à votre solidarité.

Vous faisiez partie des « prioritaires », et vous avez la possibilité de garder votre enfant à la maison ou de le faire garder une journée dans la semaine, deux jours..., merci de nous le signaler afin que nous puissions proposer à des élèves qui ne sont pas revenus à l'école de pouvoir le faire.

Merci de m'écrire à ce.0790181T@ac-poitiers.fr

Cordialement
VTRCKA